



Start ins neue Kindergartenjahr 2015/16

Praxiskindergarten Fidelis

Der Praxiskindergarten Fidelis startet das neue Kindergartenjahr mit 39 Kindern, drei Pädagoginnen, zwei Assistentinnen und einer Sprachförderin.

Die Fidelinis (Gruppe 1) und die Fidelinos (Gruppe 2) sprechen insgesamt 15 verschiedene Sprachen.

Der Kindergartenbeginn ist eine aufregende Zeit. Vor allem für die neuen, jungen Kinder gilt es viele neue Herausforderungen zu meistern: Vom Allein-Sein-Können ohne Eltern bis hin zum selbständigen Anziehen der eigenen Socken nach einer Bewegungseinheit. Manche können sich vielleicht nicht mehr daran erinnern, aber das ist eine Aufgabe, die einen zum Schwitzen bringen kann.

Auch für die älteren Kinder, die schon länger im Kindergarten sind, beginnt eine neue Phase. Sie sind plötzlich „Die Großen“ und müssen sich in dieser neuen Rolle erst zurechtfinden.

Die Kinder machen in dieser Anfangszeit viele neue Erfahrungen, es werden Freundschaften geknüpft und so manches wird auch ausgetestet.

Wir sind gespannt und freuen uns auf all das, was noch kommt!

